

# EL BUEN USO DEL INTERNET

El utilizar correctamente el internet nos ayudara a que podamos tener en nuestras manos una herramienta muy eficiente y que nos ayudará a realizar muchísimas cosas más rápido

En el caso de los niños se debe de tener un doble cuidado. Usualmente la falta de una supervisión adecuada por parte de los padres les permite que puedan ver programas tanto en la televisión como en el internet que no son apropiados para ellos. Es importante que en cada hogar se tengan los filtros que limiten el acceso a aquellas las páginas que no son apropiadas para ellos. Las mismas pueden ser abiertas por accidente así como por buscar cierta información e inclusive por buscar a algún amigo. Lamentablemente hay muchos padres que no son conscientes de estos peligros.

Sobre estimulación para buscar una información en específico

Facilidad de acceso a páginas con información peligrosa.

Ejemplos pueden ser imágenes pornográficas, con carácter violento o inclusive a textos que pueden incitar el consumo de drogas o medicamentos. También puede existir la tendencia a seguir ideologías de tipo racista

El recibir correos electrónicos con mensajes de propaganda no deseada. Haciendo así que se pueda incitar a negocios ilegales o contener algún tipo de virus.

El participar en chats, foros o algún tipo de red social el cual podría facilitar contactos que utilizan identidades falsas.

La pérdida de intimidad cuando uno debe de llenar información personal para lograr un acceso a ciertas páginas.

Influenciarse con publicidad para realizar compras sin autorización